
 
 

UNIVERSITÀ DEGLI STUDI DI MODENA E REGGIO EMILIA 

CONSULTA DEL PERSONALE TECNICO – AMMINISTRATIVO (C.P.T.A.) 

Verbale della seduta del  

Oggi, 15 giugno 2022, dalle ore 10.00 in streaming tramite Microsoft Teams, si è riunita la Consulta del 

Personale Tecnico Amministrativo, convocata dal Presidente in seduta ordinaria, ai sensi dell’art. 5, commi 1 

e 2, del relativo Regolamento. 

La seguente tabella riporta, a seguito dell’appello, lo stato delle presenze1 e delle assenze2 della seduta: 

 

Presiede la seduta Giacomo Guaraldi che, constatata la presenza del numero legale, essendo intervenuta la 

maggioranza dei componenti della Consulta ai sensi dell’art. 46, comma 1, dello Statuto di Ateneo, dichiara 

valida la seduta. 

Svolge le funzioni di Segretario Claudia Covizzi.  

Si procede all’esame del seguente  

ORDINE DEL GIORNO 

1) Comunicazioni del Presidente 

1.a) Il Presidente apre la seduta in streaming, saluta i partecipanti, chiede ed ottiene il permesso per 

la registrazione. Comunica che l’incontro con il Direttore Generale non è ancora avvenuto e sarà 

ricalendarizzato non appena il Dott. Ronchetti sarà disponibile. Nel frattempo c’è stato un incontro 

con il Rettore, che ha condiviso la rilevanza del tema della formazione del Personale tecnico 

amministrativo di Ateneo. Per la somministrazione del questionario sul tema della formazione ha 

invitato a confrontarsi con il Dott. Larocca  e con il Prof. Casadei, mentre sui temi del Lavoro Agile e 

dell’organizzazione della formazione il riferimento resta il Direttore Generale. 

Si decide di passare al Punto 3  dell’OdG. 

 
1 P = Presente 
2 A = Assente; AG = Assente Giustificato 

AMORUSO Luigi P MALAGUTI Stefano AG 

AVALLONE Luigi AG MARCIANÒ Valentina AG 

CECCHI Antonio AG MARTINO Angela  Vice presidente P 

CINQUE Angela AG NESPOLI Giuseppe P 

COVIZZI Claudia Segretario P RONCAGLIA Daniela                         P 

CRAMAROSSA Maria Rita AG TRIBBIA Giovanni Cristiano 

resp. Pubblicazioni Web 

AG 

DE BIASE Alessia AG VIGNONE Massimo P 

DOMATI Federica P VITOLO Elisabetta P 

DUZZI Davide AG ZAVATTI Manuela P 

GUARALDI Giacomo Presidente P   

LOSI Emanuela P   

http://personale.unimore.it/rubrica/dettaglio/lamoruso
http://personale.unimore.it/Rubrica/Dettaglio/malast24
http://personale.unimore.it/rubrica/dettaglio/lavallone
http://personale.unimore.it/rubrica/dettaglio/marciano
http://personale.unimore.it/Rubrica/Dettaglio/acecchi
http://personale.unimore.it/Rubrica/Dettaglio/amartino
http://personale.unimore.it/Rubrica/Dettaglio/cinqan16
http://personale.unimore.it/Rubrica/Dettaglio/nespgi24
http://personale.unimore.it/Rubrica/dettaglio/claudia
http://personale.unimore.it/Rubrica/Dettaglio/roncagli
http://personale.unimore.it/Rubrica/dettaglio/gtribbia
http://personale.unimore.it/rubrica/dettaglio/adebiase
http://personale.unimore.it/rubrica/dettaglio/vignone
http://personale.unimore.it/Rubrica/dettaglio/vitolo
http://personale.unimore.it/rubrica/dettaglio/mzavatti
http://personale.unimore.it/Rubrica/Dettaglio/gguaraldi
http://personale.unimore.it/rubrica/dettaglio/emlosi


 
 

2) Relazione del Presidente circa l’incontro con le CPTA italiane di giovedì 9 giugno 2022  

Il Presidente riassume i punti salienti della riunione della “rete” delle Consulte che si è tenuta lo 

scorso 9 giugno, ripercorrendo il verbale della seduta. Lo sforzo comune è quello di costruire un sito 

web che rappresenti la rete e sia un repository di documenti condivisibili ed una mailing list per 

scambiare le informazioni velocemente. La rete ha proposto di organizzare gruppi trasversali di 

attività su temi comuni, come la formazione, il benessere in Ateneo e le forme di lavoro a distanza 

per confrontarsi agilmente su problemi e soluzioni. Il nostro Presidente ha proposto di predisporre 

un Ordine del Giorno per ciascun incontro e si è deciso di designare un chairman che gestisca gli 

interventi e ottimizzi il tempo a disposizione. Dal 1 settembre la rete si ripropone di calendarizzare 

incontri mensili e non più trimestrali. 

 

3)  Confronto in merito al questionario redatto sul riconoscimento del fabbisogno formativo da parte 

del personale dipendente di UNIMORE 

Dopo una breve premessa del Presidente che rimarca che il questionario non è in nessun modo uno 

strumento di rilevazione del fabbisogno formativo, ma che è finalizzato a soppesare la 

consapevolezza del personale sulle opportunità di formazione offerte da UniMoRe e sulle preferenze 

nelle modalità di formazione, la parola passa alle persone che hanno redatto la bozza, Covizzi, 

Roncaglia, Vitolo e lo stesso Guaraldi. Roncaglia illustra ai colleghi lo scopo del questionario e la scelta 

della modalità a risposta chiusa per una migliore gestione delle informazioni ottenute; poi condivide 

con i colleghi la serie delle domande e le possibilità di risposta offerte dal questionario, raccoglie 

osservazioni che portano a modificare alcuni passaggi. Si pone il problema della somministrazione ai 

colleghi, dato che le attuali disposizioni in materia di comunicazione non consentono di inviare 

direttamente il questionario per email alla lista del personale tecnico-amministrativo di Ateneo. 

Covizzi propone di anticipare l’informazione su UniMoRe Informa e di chiedere al Delegato del 

Rettore per la Comunicazione, Prof. Casadei, una deroga per l’invio alla lista. La Consulta incarica il 

Presidente di chiarire al Direttore Generale ed al dott. Larocca, nel prossimo incontro, che il 

questionario non si sovrappone, in alcun modo, alle ricognizioni dell’Ufficio Personale e dell’Ufficio 

Formazione. Ci si propone di somministrare il questionario il prima possibile, entro la pausa estiva e 

di tenerlo aperto sino a settembre con eventuali richiami. 

Nella discussione emerge che l’Ateneo sta predisponendo corsi di formazione per docenti neo 

assunti, si auspica che l’iniziativa sia estesa anche al personale tecnico-amministrativo. 

 

4) Varie ed eventuali 

La Consulta viene informata dai colleghi RSU e Delegato in contrattazione decentrata che il Rettore 

ha inviato ai Dirigenti il 1 giugno 2022 una nota con oggetto “Misure di risparmio energetico – 

Provvedimenti”, in cui, su proposta della Commissione Edilizia, si danno indicazioni cui attenersi 

deliberate dagli Organi di Ateneo. I provvedimenti comprendono la chiusura obbligatoria delle 

strutture nelle due settimane centrali di agosto (quest’anno 8-21 agosto compresi) e dal 24/12 al 

06/01, fatti salvi alcuni uffici o nel caso di attività programmate non differibili; l’accensione degli 

impianti di climatizzazione solo dalle 10 alle 16 (10-18 per le biblioteche), fatte salve esigenze 

specifiche; l’individuazione, tra le unità del personale tecnico amministrativo, di un incaricato per le 



 
questioni energetiche del Dipartimento/Centro/Struttura. Emerge che il personale tecnico-

amministrativo non ha ricevuto alcuna comunicazione in merito. Tutti i colleghi mettono in evidenza 

come non sembri corretto che l’Amministrazione, con una decisione improvvisa e non comunicata ai 

diretti interessati, gestisca 4 settimane di ferie dei dipendenti all’anno che si sommano ai giorni 

richiesti per la chiusura degli uffici, disposta ormai da tempo. Vignone, richiamando le posizioni già 

assunte dalle sigle sindacali congiunte, contesta che l’incarico di addetto per le questioni energetiche 

sia attribuito tout-court al personale tecnico amministrativo, che la richiesta di non superare i 27 

gradi e l’orario di esercizio indicato negli impianti di climatizzazione sia in contrasto con le indicazioni 

della L.81 /2017, che richiede luoghi di lavoro adeguati pur non indicando una temperatura massima, 

e che il CCNL non consente al datore di lavoro di disporre in questo modo delle ferie del personale. 

Si auspica il ricorso al Lavoro agile per gestire le chiusure obbligatorie. 

Roncaglia interviene infine sul tema del “Bonus 200 euro” che il decreto “Aiuti” (Decreto Legge 17 

maggio 2022, n. 50) rende accessibile ai dipendenti che ne abbiano i requisiti. E’ opportuno 

sollecitare l’Ufficio Personale perché fornisca chiare informazioni al personale tecnico 

amministrativo. 

Il Presidente dà appuntamento a mercoledì 14 settembre,  dalle ore 9.00, per la prossima seduta 

della in streaming su Microsoft Teams. 

 

Non essendovi altro da deliberare, la seduta è tolta alle ore 12.00 

Il verbale3 è redatto il 20 giugno 2022 

 

IL SEGRETARIO  IL PRESIDENTE 
F.to  F.to 

(Claudia Covizzi)  (Giacomo Guaraldi) 
 

 
3 Copia originale del presente verbale è disponibile in formato cartaceo presso l’Ufficio del Segretario dove sono 
depositate le copie originali dei verbali della Consulta del Personale Tecnico e Amministrativo. 


